



www.mg.co.id

Chelsea Tetap Mewaspada Lille

LONDON (IM) - Chelsea akan menghadapi Lille dalam babak 16 besar Liga Champions. Leg pertama berlangsung di Stadion Stamford Bridge, Rabu (23/2) dinihari WIB.

Melihat performa terkini kedua tim, jelas The Blues berada di atas angin. Maka tim besutan Thomas Tuchel dituntut untuk meraih poin penuh. Tanpa kemenangan akan membuat Chelsea kesulitan di partai away nanti.

Sebaliknya Lille diperkirakan akan bermain tanpa beban. Namun Lille bakal berusaha membuat sejarah dengan meraih tiket ke 8 besar untuk pertama kalinya. Chelsea harus pandai berhitung dengan kondisi para pemainnya sehubungan dengan periode padat di paruh kedua musim kompetisi. Tentu hal ini menjadi tantangan besar bagi Thiago Silva dan kawan-kawan.

Walau demikian, mereka adalah juara bertahan sehingga pengalaman musim lalu bisa jadi pelajaran berharga di masa seperti ini. Chelsea juga cukup tangguh ketika melakoni laga dengan sistem gugur. "Kami punya kepercayaan diri tinggi pada laga dengan sistem knockout. Sejauh ini kami telah menunjukkan performa bagus di laga seperti itu. Namun kami juga tak boleh terlalu berpikir soal posisi favorit pemenang ketika menghadapi Lille nanti," kata Tuchel di situs klub.



THIAGO SILVA
Pemain Chelsea

Di pihak lawan, Lille sedang kecewa berat lantaran gagal mengalahkan Metz di akhir pekan kemarin. Keduanya bermain imbang 0-0 di pekan 25 Ligue 1. Namun tentu saja Jocelyn Gourvenne sudah melakukan evaluasi dan persiapan matang menghadapi Chelsea.

"Kami sudah melupakan hasil itu, kini kami siap menghadapi Chelsea. Berbagai evaluasi secara menyeluruh sudah dilakukan, kami hanya siap menghadapi juara bertahan. Ini penting dan sangat memotivasi seluruh pemain," kata Gourvenne.

Laga lainnya adalah Villarreal melawan Juventus. Laga ini bakal berjalan seru, karena Villarreal tidak gentar dengan nama besar Juventus. ● vit

Sassuolo Jadikan Inter Korban Baru

MILAN (IM) - Aksi Sassuolo kembali jadi sorotan, pasalnya terus memakan korban tim-tim raksasa Serie A musim ini. Terbaru, Inter Milan disikat 2-0, Senin (21/2) dinihari WIB. Padahal laga berlangsung di kandang Inter, Giuseppe Meazza.

Fakta lain adalah Sassuolo dalam tren buruk musim ini dan berada di luar 10 besar. Sementara, Inter justru terpacu untuk naik ke posisi puncak menyusul hasil imbang AC Milan di markas Salernitana. Sayangnya, Inter gagal memaksimalkan momen ini.

Dalam lag aitu Sassuolo mampu meredam serangan Inter sepanjang 90 menit, meski ada total 30 shots dilepaskan dengan delapan on target. I Neroverdi menang lewat gol-gol Giacomo Raspadori (8') dan Gianluca Scamacca (26').

Kemenangan ini mengulangi pencapaian Sassuolo saat mengalahkan rival sekota Inter, AC Milan, di San Siro 28 November lalu dengan skor 3-1. Dikutip Opta, ini jadi kali pertama Sassuolo melakukannya di Serie A, ketika mereka tidak meraih clean sheet dalam 19 pekan terakhir.

Kemenangan atas Milan dan Inter bukan sesuatu yang mengejutkan. Sebab pada 27 Oktober lalu, Juventus yang pertama jadi korban dengan

skor 2-1 di Allianz Stadium.

Dengan demikian tiga raksasa Italia musim ini sudah keok di tangan Sassuolo. Jika mengikuti tim lain posisi tujuh besar klasemen saat ini, mereka juga tak bisa menang bertemu tim Hijau-Hitam, yakni Napoli, Fiorentina dan AS Roma berujung imbang sementara Lazio malah kalah.

"Mungkin kami tidak bisa mempercayai ini, tapi inilah hasil kerja keras. Kami tahu Inter baru saja meraih hasil buruk di Liga Champions dan kami memang berencana menyerang mereka sejak menit awal. Kami mampu menekan mereka untuk waktu lama, kami akan memaksimalkan peluang emas, sekaligus membiarkan mereka menguasai laga. Inilah yang kami ingin lakukan dan kami

mendapat hasil terbaik," kata pelatih Sassuolo Alessio Dionisi di DAZN.

● vdp



GIACOMO RASPADORI
Pemain Sassuolo



Pemain Barcelona menyanjung Pierre-Emerick Aubameyang (kiri) yang tampil cemerlang saat melawan Valencia.

Performa Barcelona Mulai Menggigit

"Aubameyang mencetak gol di sepanjang kariernya. Dia menempatkan diri di posisi yang bagus. Dia dewasa, cerdas, rendah hati dan positif. Saya senang," ucap Xavi Hernandez.

VALENCIA (IM) - Barcelona kembali ke empat besar La Liga usai mengalahkan tuan rumah Valencia, 4-1, di Stadion Mestalla, Minggu (20/2) malam WIB. Kemenangan ini memperlihatkan performa Tim Katalan mulai menggigit.

Barcelona mendulang poin penuh melalui hat-trick Pierre-Emerick Aubameyang pada menit 23,38 dan 63, lalu satu lagi dari gol Frenkie De Jong pada menit 32. Valencia hanya mampu mencetak gol hiburan melalui Carlos Solaer pada menit 52.

Permainan Barcelona sebenarnya tidak istimewa. Di babak pertama, mereka bermain sabar dan sedikit melepaskan tembakan. Meski mendominasi penguasaan bola, jumlah tembakan Barcelona secara

keseluruhan juga lebih sedikit dari Valencia.

Blaugrana melepaskan tujuh tembakan dengan enam diantaranya tepat sasaran, sementara kubu tuan rumah melepaskan 11 tembakan dengan lima diantaranya tepat sasaran.

Pelatih Barca Xavi Hernandez tentu saja merasa puas dengan efektivitas permainan timnya. "Saya sangat puas dan bahagia, kami tidak secemerlang atau sebaik saat beberapa momen menghadapi Napoli (di Liga Champions), tetapi kami efektif. Babak pertama sangat bagus, pertandingan itu sulit, kami pulang dengan tiga poin luar biasa dari tempat yang sulit, kemenangan sangat bagus, gol-golnya fantastis," kata Xavi dilansir

Marca, Senin (21/2).

Lebih lanjut, Xavi mengatakan bahwa timnya sangat kesulitan di babak kedua. Selain kebobolan dan gagal mencetak clean sheet di paruh kedua, Valencia juga sempat menciptakan peluang-peluang yang membahayakan gawang Marc Andre Ter Stegen.

"Kami juga menunjukkan bahwa kami bisa mendecide, kami menderita di babak kedua, kami kurang mendelay permainan dan kurang tenang," kata Xavi.

Ia juga gembira dengan performa Aubameyang. Xavi yakin Aubameyang akan makin percaya diri setelah membuka rekening golnya di Barcelona. "Aubameyang mencetak gol di sepanjang kariernya. Dia menempatkan diri di posisi yang bagus. Dia dewasa, cerdas, rendah hati dan positif. Saya senang. Gol-golnya di laga ini akan memberinya kepercayaan diri," ucap Xavi.

Khusus untuk gol ketiga Aubameyang cukup menarik. Awalnya gol keempat Barcelona itu dinyatakan milik Pedri yang melepaskan jarak jauh

dan menaklukkan Giorgi Mamardashvili di bawah mistar. Namun, dalam tayangan ulang, bola sebenarnya sempat menyentuh punggung Aubameyang sehingga berbelok arah.

Setelah melalui diskusi di antara perangkat pertandingan, wasit Carlos Del Cerro Grande akhirnya menyatakan gol keempat adalah milik Aubameyang. Itu artinya penyerang asal Gabon itu resmi mencetak hat-trick perdana untuk Barcelona.

Xavi juga memberi pujian setinggi langit untuk gelandang Barcelona, Pedri. Dia menyebut bintang 19 tahun itu pemain muda terbaik di dunia saat ini.

Pedri tampil menggantikan Frenkie de Jong pada menit ke-60. Tiga menit di lapangan, Pedri langsung membuat dampak signifikan.

Selain assist, Pedri juga aktif menyuplai bola selama 30 menit di lapangan. Opta mencatat, Pedri memberikan 31 passing, 2 crossing, serta terlibat dalam 9 duel dengan lawan.

"Tidak ada bakat yang lebih besar di dunia ini selain

Pedri. Dia luar biasa. Cara dia membawa bola, memainkannya dan melihat ruang sungguh fantastis. Sungguh hebat. Dia bisa jadi pemain terbaik di posisinya saat ini dan dia baru 19 tahun," kata Xavi dalam

Sementara Aubameyang, tentu saja ia bisa tersenyum lebar dengan performanya. Berpasangan dengan Ousmane Dembele dan Ferran Torres, Aubameyang bermain trengginas.

"Saya merasa sangat senang (atas hat-trick ini), tapi itu berkat peran tim, karena mereka menyambut saya di sini seolah saya sudah lama ada di sini, saya merasa baik-baik saja dan bahagia dengan keberadaan mereka. Saya merasa baik, saya pikir itulah kenapa saya bisa mencetak gol di laga ini," kata Aubameyang, di akun resmi Barcelona.

Berkat kemenangan itu, Barcelona kini menguasai peringkat keempat di klasemen Liga Spanyol 2021-2022 dengan mengoleki 42 poin. Posisi Barcelona masih belum aman karena mereka memiliki poin yang sama dengan Atletico Madrid. ● vit

MU Raih Kemenangan Penting

LEEDS (IM) - Manchester United (MU) menaklukkan Leeds United 4-2 di pekan ke-26 Liga Inggris musim ini yang berlangsung di Elland Road, Minggu (20/2) malam WIB. Kemenangan ini setidaknya memberi sinyal bahwa di ruang ganti MU, aman-aman saja.

Gol-gol kemenangan MU dibagi rata oleh Harry Maguire (34'), Bruno Fernandes (45+5'), Fred (70') dan Anthony Elanga (88'). Sedangkan dua gol tuan rumah dicetak Rodrigo (53') dan Raphinha (54'). Manajer sementara MU, Ralf Rangnick puas dengan kemenangannya. Hasil ini membuktikan rumor perpecahan ruang ganti di dalam tim hanyalah bualan belaka.

Sebelum laga ini, banyak bermunculan rumor ketidakharmonisan di dalam skuad MU. Cristiano Ronaldo menjadi bahan utama, dan dituding berselisih dengan para juniornya seperti Marcus Rashford dan Harry Maguire.

"Kami tahu ini adalah kemenangan penting, situ-

asinya mirip dengan saat mengalahkan West Ham. Emosi yang muncul sama dengan adanya gol di menit-menit akhir. Hasil ini mungkin jawaban terbaik yang bisa diberikan tim," kata Rangnick, dikutip Sky Sports.

Satu hal yang bisa bikin MU tersenyum lagi setelah laga adalah mereka akhirnya bisa membuat gol dari sepak pojok. Kornek Luke Shaw dengan mudahnya ditanduk Maguire di depan gawang tanpa bisa dihalau Ilian Meslier. Gol sundulan Maguire ini adalah gol pertama MU dari kornek sejak Maret 2021. Setelah itu MU selalu gagal bikin gol meski punya total 139 kornek.

"Saya malu sekali melihat statistik yang ada (139 kornek tanpa gol). Saya adalah bagian penting dalam permainan bola mati ini, tapi kami tidak cukup bagus memaksimalkannya. Jika kami bisa mencetak gol lebih banyak dari bola mati, maka posisi kami bisa lebih baik," ujar Maguire seperti

dikutip BBC Sport.

Tambahan tiga poin membuat MU sudah mengoleksi 46 poin dan sejauh ini nyaman di posisi empat klasemen sementara. Sedangkan Leeds ada di posisi dengan poin.

● vdp



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

Jadi Starter Lagi, Gomez Bahagia

LIVERPOOL (IM) - Joe Gomez begitu bahagia akhir pekan ini. Pasalnya, Liverpool meraih kemenangan dan dirinya bisa merasakan jadi starter lagi setelah sekian lamanya.

Sejak jadi pilar penting saat Liverpool menjuarai Liga Inggris 2019/2020, Gomez ketiban nasib sial musim lalu. Cedera ligamen lutut (ACL) kedua kalinya November lalu, membuatnya absen hingga akhir musim.

Gomez memang berhasil melewati pramusim dengan baik dan dia bisa kembali beraksi lagi di awal musim ini. Hanya sayang, ia kalah bersaing dengan Joel Matip yang lebih cepat pulih dan jadi duet Virgil van Dijk.

Gomez baru empat kali jadi starter dari 12 penampilan di seluruh kompetisi. Bahkan dia kini jadi pilihan keempat karena Ibrahima Konate lebih disukai oleh manajer Juergen Klopp.

Walau demikian ia tidak menyerah. Gomez selalu sabar menantikan kesempatan dan itu berhasil didapat saat Liverpool menjamu Norwich City, Sabtu (19/2) malam WIB lalu. Keputusan Klopp

merotasi skuatnya menjadi berkah untuk Gomez yang dimainkan sebagai starter di posisi bek kanan menggantikan Trent Alexander-Arnold.

Ini adalah start pertamanya di Premier League sejak November 2020. Bek 24 tahun itu mengaku bahagia bisa bermain lagi sejak awal di Liga Inggris, sesuatu yang sudah dinantikan lebih dari setahun lamanya. "Tentu saja ini adalah momen yang sangat spesial," ujar Gomez di situs resmi klub.

Gomez berharap bisa berkontribusi lebih untuk tim di sisa musim ini, demi membantu mendatangkan trofi. "Saya selalu bekerja keras dan menjadi anggota tim sebaik mungkin, mendorong para pemain lain serta melakukan peran saya seminimal mungkin ketika tidak bermain,

agar selalu siap fisik dan mental. Jadi betul sekali, ini penting untuk saya," ujarnya.

● vit



JOE GOMEZ
Pemain Liverpool

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com